
 
 

Secretaria Executiva: Rua Senador Fonseca, nº 605 – Centro Jundiaí/SP Fone: (11) 4497-0008 
www.cmdca.jundiai.sp.gov.br / cmdca@jundiai.sp.gov.br 

Fundo Municipal: PMJ – FMDCA CNPJ: 17.498.120/0001-63 Banco: Caixa Econômica Federal 
Agência: 0316 - Conta Corrente: 52-0 

 
 

Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente, 
realizada em doze de abril de dois mil e dezenove, às 08h15, na Auditório da Biblioteca 
Municipal - Complexo da Argos, que contou com a participação de conselheiros e ouvintes que 
assinaram o livro de presença das reuniões do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e 
do Adolescente, às folhas 62 frente e verso. Justificaram ausência os conselheiros: Silvia 
Helena Natal (suplente), Ana Paula Marin e Raquel Francisca Ribeiro Palombo. A senhora 
presidente declara aberta a plenária fazendo a leitura da pauta 1.  Leitura da pauta; 
2.  Aprovação das atas dos dias 08/03 e 22/03/2019; 3. Apresentação da Plataforma 
Busca Ativa Escolar pela Unidade de Gestão de Educação; 4. Apresentação do Grupo 
Técnico de Trabalho Criança na Cidade; 5. Deliberação: Substituição de conselheiro na 
Comissão Municipal do Programa Viva Leite da Unidade de Gestão de Promoção da 
Saúde; 6. Deliberação: Indicação de conselheiros para Capacitação das atribuições da 
Comissão de Seleção - MROSC; 7. Abertura do processo de seleção e eleição do 
Conselho Tutelar de Jundiaí (Gestão 2020-2023); 8. Informes Gerais. Agradecendo pela 
presença de todos, inicia a reunião pelo item 2.  Aprovação das atas dos dias 08/03/2019 e 
22/03/2019: Colocadas para aprovação as atas dos dias 08/03 e 22/03/2019 foram aprovadas, 
por unanimidade. Seguindo  item 4. Apresentação do Grupo Técnico de Trabalho Criança 
na Cidade: A representante do Grupo Técnico de Trabalho Criança na Cidade,  Sylvia Barbosa 
Angelini, da Unidade de Gestão de Planejamento Urbano e Meio Ambiente, dá inicio a 
apresentação (anexo) com o tema "A Criança na Cidade -  Política Pública de priorização da 
infância" das ações do Grupo, que tem como objetivo "tornar Jundiaí uma cidade mais 
amigável à criança, por meio de políticas públicas que adotem uma visão integral da criança na 
cidade, contribuindo assim para o seu pleno desenvolvimento físico, cognitivo, emocional e 
social". Dispõe que o Grupo discute as estruturas do Municipio, entre elas: calçadas, 
arborização, urbanismo, trajetos educadores, espaços públicos, etc. Coloca que um Comitê de 
crianças de 9 a 11 anos está em formação, por meio da mobilização junto as escolas públicas e 
particulares. Apresenta também todas as ações já foram executadas pelo Grupo que é formado 
por representantes das Unidades de Gestão e demais Órgãos. Durante a apresentação os 
presentes fazem perguntas as quais são esclarecidas. A conselheira Ana Maria C. Quaggio 
coloca ser importante que o Grupo conheça as Redes pois estão nos territórios e sugere 
também que seja feito uma provocação do Poder Judiciário para criação de uma Vara 
especifica para Infância e Adolescência. A senhora presidente, integrante também do Grupo de 
Trabalho parabeniza e agradece a presença, colocando o Conselho a disposição para outros 
momentos. Neste momento, a senhora presidente solicita licença à plenária porque terá que se 
ausentar. Seguindo item 3. Apresentação da Plataforma Busca Ativa Escolar pela Unidade 
de Gestão de Educação: Os representantes da Unidade de Gestão de Educação, Jetter 
Eugênio e Maria Natalina Paganotti Picchi dão inicio a apresentação (anexo) da Plataforma 
Busca Ativa Escolar. O programa tem o slogan "Fora da Escola não pode - cada criança e 
adolescente tem o direito de aprender". Colocam que o objetivo do programa é apoiar na 
identificação, registro, controle e acompanhamento de crianças e adolescentes que estão fora 
da escola ou em risco de evasão, através de políticas públicas que contribuam para a inclusão 
escolar. Próximo item 5. Deliberação: Substituição de conselheiro na Comissão Municipal 
do Programa Viva Leite da Unidade de Gestão de Promoção da Saúde: O vice-presidente 
Marco Antonio dos Santos diz que o Unidade de Gestão de Promoção da Saúde encaminhou 
um oficio solicitando a substuição da conselheira Luciana Januária Barbosa pela conselheira 
Janaina de Carvalho Sant'anna Ernani representando o CMDCA no Programa Viva-Leite. A 
plenária delibera pela substituição. Passa-se ao item 6. Deliberação: Indicação de 
conselheiros para Capacitação das atribuições da Comissão de Seleção - MROSC: O 
vice-presidente Marco Antonio dos Santos informa que será necessária a indicação de quatro 
representantes do CMDCA para Capacitação das atribuições da Comissão de Seleção do 
MROSC, a ser realizada no dia 26/04/2019, das 10h às 17h, neste mesmo local. As 
conselheiras Aparecida Magali de Almeida Sousa, Luciana Januária Barbosa, Ana Maria 
Carrara Quaggio, Lucinda Cantoni Lopes, e por indicação a conselheira Janaina De Carvalho 
Sant’anna Ermani. Seguindo item 7. Abertura do processo de seleção e eleição do 
Conselho Tutelar de Jundiaí (Gestão 2020-2023): A coordenadora da Comissão Eleitoral 
informa que o Edital foi publicado no dia 05/05/2019 e as inscrições se iniciaram na data de 
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ontem. Coloca que todas as informações estão no site do CMDCA. Próximo item 8. Informes 
Gerais: A conselheira Ana Maria C. Quaggio informa que o gabinete do vereador Cícero da 
Saúde entrou em contato com o Conselho e com GAA Semente para agendar uma reunião 
sobre o Projeto de Lei para Incentivo a Adoção. Diz que após realização da reunião será 
informado o que foi discutido. O senhor vice-presidente informa sobre a realização da XII 
Conferência Municipal da Pessoa com Deficiência, no dia 17/05/2019, no Anfiteatro da UNIP de 
Jundiaí. O ouvinte André Santos dos Anjos informa sobre as ações do Projeto de 
consciêntização sobre o uso de transporte público e solicita pauta na próxima reunião para 
apresentação do Projeto completo. A ouvinte Janete Leonardo de Jesus informa sobre a 
realização da Palestra sobre Trabalho Infantil, no dia 23/04/2019, às 19h, na OAB de Jundiaí. A 
ouvinte Karla A. Fernandes informa que até final de Julho estão abertas inscrições para 
Guardinha de Jundiaí. O senhor vice-presidente, declara encerrada a reunião, convidando a 
todos para a próxima reunião, esta extraordinária, que será realizada em vinte e seis de abril de 
dois mil e dezenove, às 8h15, no mesmo local. Eu, Nínive de Paula Bueno, secretária “ad hoc” 
_____________ lavrei a presente ata, que, depois de aprovada pela Assembléia, segue para 
assinatura da presidente.  

 

 
       Alda Maria Carrara 

Presidente do CMDCA Jundiaí 
 
 
 


